



Zu TOP VII. Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer

Betrifft: IGeL-Leistung

ÄNDERUNGSANTRAG ZUM ENTSCHEIDUNGSANTRAG

Von: Dr. Mertz
als Delegierter der Ärztekammer des Saarlandes

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHEIDUNG FASSEN:

- 1) letzter Abschnitt Seite 1 Ergänzung unter Punkt 2:
... außerhalb des GKV-Systems, "auch solche, die noch nicht von der GKV anerkannt sind" und ...
- 2) Seite 2 Abschnitt II Satz 1 ergänzen ... ausgeschlossen [sind] "oder noch nicht anerkannt sind"

Begründung:

Langdauernde Verfahren der Zulassung neuer therapeutischer und diagnostischer Verfahren.

Entscheidung: ABGELEHNT

Angenommen Abgelehnt Vorstandsüberweisung Entfallen Zurückgezogen Nichtbefassung

Stimmen Ja: Nein: Enthaltungen: